



1月の園だより

令和3年1月4日

おひさま保育園
電話82-1515
有線82-8585

新年あけましておめでとうございます。お正月は家族で楽しく過ごせたいでしょうか？

新年の元気な挨拶が、あちらこちらで聞こえてきます。いよいよ新しい年のスタートです。昨年はコロナウイルス感染予防ということで、お家の方には行事など色々な所でご心配やご迷惑をおかけしました。また多くのご協力を頂き本当にありがとうございました。

今年度も残り3か月となりました。この3か月は子ども達が充実した園生活を送れるように、また皆が“おひさま”の様に笑顔でいられるように、職員一同見守っていきたくと思います。よろしくお祈りします。



1月のねらい

- ◎ 園生活のリズムを取り戻し、友達や保育士とのかわりを楽しむ。
- ◎ 感染症予防のための手洗、うがいを丁寧に行う。

◎8日(金)はものづくりをします。今年は子ども達だけで、練った米の粉で野菜等を作り、ミズキ(だんごの木)に飾り、今年の豊作を祈ります。

◎18日(月)は北信圏域障害者支援センターの職員が計画訪問に来ます。相談したいことがある方は、是非お申し出ください。

◎雪遊びが始まります。防寒具を着ていても、ズボンや靴下が濡れてしまいますので、着替え、汚れ物袋を持たせてください。また、手袋、長靴、帽子、ジャンパー、オーバースポーンなど、すべてに記名をお願いします。

※長靴について

デザインやサイズが同じことがあるので、必ず記名してください。長靴はオーバースポーンがかかる物で、ファンヒーターの高温で乾かしても良いものを用意してください。(材質によっては溶けたり縮む可能性があります)

※ジャンパーについて

廊下のフックにかけて管理をします。子どもたちが自分でかけられるように、首元にひもを付けてください。

◎2月17日(水)に行われる予定の、みどり組の来入児体験入学ですが、コロナウイルス感染予防のため中止となりました。ご了承ください。

やまほいく



天気の良い日をねらって、もも組の子ども達が雪山を登り、頂上からのお尻滑りを楽しみました。



4月に5名でスタートしたしろ組さん。その後、新しいお友だちがどんどん加わり、今では総勢13名となり、毎日元気いっぱい過ごしています。体を動かすことが大好き！食べることが大好き！おしゃべり大好き！大人のまねっこ大好き！なしろ組さん。

保育者がやっているようにタオルをたたんだり、お友だちのくつしたを履かせてくれたり、時にはお友だちにオムツを履かせてあげることも……。お友だちにオムツを履かせてあげるよりも、まず先に自分のオムツ履いてほしいなあ(笑)。

日々の生活の中で、見たこと聞いたことをどんどん吸収して成長し続けるしろ組さんです。



1月の予定

●園児に関すること、園の行事 ○職員に関すること
☆保護者の皆さんも参加していただきたい行事

日	月	火	水	木	金	土
					1	2
					年末年始休み 1/3まで	
3	4	5	6	7	8	9
→			●おにぎりの日	●身体測定	●ものづくり	●☆発表会 (もも、みどり)
10	11	12	13	14	15	16
	成人の日	●身体測定	●誕生会		●リトミック	
17	18	19	20	21	22	23
	●計画訪問 ●申し送りの会				●避難訓練 ○来入園児面接①	
24	25	26	27	28	29	30
31	○来入園児 面接②	●リトミック (未満児)	●NPIC (みどり組、 きいろ組)	●フッ素塗布 2回目	☆小学校来入児 保護者会 (みどり組)	

つぶやき

☆年少児、雪遊びの後

- M 「Mちゃん、3歳の子どもの時雪であそんだよ」
- 保 「え、今も子どもだよね」
- M 「ちがうよ、いまは4歳の小学生！！」

☆年長児雪遊びを終えてお部屋に戻って来た時

- Y 「あっ、雪食べてくるの忘れた？」
- 外に戻ろうとしたYちゃん
- 保 「もう給食になるよ？」

